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ATA Nº 14/2022 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Juventude de Vagos 

 

------Ao quarto dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e 

trinta minutos, na sede da Câmara Municipal de Vagos, Rua da Saudade, Freguesia de 

Vagos e Santo António, reuniu o Conselho Municipal da Juventude, sob a Presidência do 

senhor Vereador Pedro Bento, com a seguinte ordem de trabalho: --------------------------- 

Ponto um: Informações; 

Ponto dois: Apreciação e votação da ata da última reunião; 

Ponto três: Tomada de posse dos representantes; 

Ponto quatro: Eleger um representante para o Conselho Municipal da Educação; 

 Ponto cinco: Fórum da Juventude; 

 Ponto seis: Outros assuntos.  

------Feita a chamada, verificou-se a presença dos seguintes membros: Pedro Bento; 

Andreia Marques, Diana Julião, Sidónio Sansana; Sónia Inácio; Miguel Tarenta. ----------- 

------PERIODO DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------- 

------Ponto um: Informações; ---------------------------------------------------------------------------- 

------Deu-se início à ordem dos trabalhos com as informações, onde o senhor Vereador 

Pedro Bento solicitou a contribuição da técnica Vera Rocha, presente enquanto 

observadora, que prosseguiu tomando a palavra para reforçar e fazer um balanço sobre 

as ações implementadas no âmbito da juventude. ------------------------------------------------- 

-----O Vereador Pedro Bento começa por lamentar o facto de a ação de capacitação de 

‘cyberbullying e saúde mental’ não se ter realizado por falta de quórum e de nenhum 

conselheiro se ter inscrito, apresentando-se como alternativa a realização da mesma 

noutra modalidade, dirigindo e mobilizando alunos, dada a atualidade da temática.----- 

-----A Técnica Vera Rocha tomou a palavra e acrescentou que estas ações são dirigidas 

essencialmente às associações juvenis, onde reforça a pertinência da existência das 

mesmas no nosso Conselho, apelando que os conselheiros motivem os seus pares para 

esta questão.--------------------------------------------------------------------------------------------------  
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-----O conselheiro Miguel Tarenta, representante da Juventude Socialista, apoiou a 

sugestão e sugeriu que esta mensagem fosse transmitida aos jovens da Assembleia 

Municipal.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Concluído este assunto, o Vereador Pedro Bento fez referência ao Programa Q’nice 

tendo, de seguida, tomado a palavra a Técnica Vera Rocha que fez uma breve 

apresentação do Programa e respetivo balanço que traduz uma crescente adesão ao 

Q’nice por parte dos jovens do nosso Concelho, principalmente nos períodos de férias 

escolares.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O representante do Grupo Municipal do CHEGA, professor Sidónio Sansana, usou da 

palavra e questionou se o Programa Q’nice prevê manter-se ativo, uma vez que tem 

pretensão de recorrer a ele, ao que lhe foi dito que sim.------------------------------------------ 

-----A técnica Vera Rocha torna a tomar a palavra apresentando os projetos que 

estiveram ativos durante o verão e respondendo a algumas questões dos 

representantes.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Junta-se à reunião do Conselho Municipal da Juventude, pelas 18h40, a 

representante da CPCJ, Andreia Marques.------------------------------------------------------------ 

-----O Vereador Pedro Bento tomou a palavra e abordando o assunto da Assembleia 

Municipal Jovem, dando conhecimento que o Colégio de Calvão tem onze turmas do 

secundário e que por isso não vão fazer eleição. Em alternativa, irá adotar-se outro 

modelo de eleição, recorrendo ao delegado de turma que será o representante----------  

-----Vera Rocha acrescentou que também teremos de ter um representante do Conselho 

Municipal da Juventude, onde o Senhor Vereador Pedro Bento tomou a palavra, 

sugerindo que a eleição se faça na próxima reunião do Conselho Municipal da 

Juventude, em dezembro, com mais membros presentes.--------------------------------------- 

-----O Vereador Pedro Bento questionou se alguém tinha mais informações para dar, 

onde Vera Rocha usou da palavra aproveitando para informar que no dia 17 de outubro, 

no âmbito da iniciativa Time To Move, se irá realizar um Roadshow de sensibilização 

sobre as iniciativas Erasmus juntos dos jovens das escolas. -------------------------------------- 

------Ponto dois: Apreciação e votação da ata da última reunião; ----------------------------- 
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-----O Vereador Pedro Bento submeteu a votação a ata da reunião realizada no dia sete 

de junho de dois mil e vinte e dois, tendo a mesma sido aprovada, por unanimidade, não 

tendo votado os membros que estiveram ausentes; ---------------------------------------------- 

------Ponto três: Tomada de posse dos representantes; ------------------------------------------ 

------Os representantes que iriam tomar posse não estiveram presentes.--------------------  

------Ponto quatro: Eleger um representante para o Conselho Municipal da Educação;-  

------Face ao ponto em questão, o Vereador Pedro Bento questiona se há alguém 

interessado em ser o representante do Conselho Municipal da Educação.-------------------   

-----Vera Rocha usou da palavra questionando quantas vezes reúne o Concelho 

Municipal da Educação, onde o Vereador Pedro Bento responde, referindo que 

normalmente reúne duas vezes por ano. Face ao exposto, o representando da 

Juventude socialista, Miguel Tarenta, e a representante da CPCJ, Andreia Marques, 

voluntariaram-se.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Vereador Pedro Bento abre as votações para eleição do representante do 

Conselho Municipal da Juventude, sendo que cada um obteve três votos.------------------- 

-----Face à situação de empate, procedeu-se a mais uma ronda de votações onde, com 

maior número de votos (quatro), é eleita para representante do Conselho Municipal da 

Educação a representante da CPCJ, Andreia Marques; o representante da juventude 

socialista, Miguel Tarenta, obteve 2 votos.------------------------------------------------------------ 

------Ponto cinco: Fórum da Juventude;--------------------------------------------------------------- 

-----Usou da palavra a representante do Agrupamento de Escuteiros de Calvão, Sónia 

Inácio, que referiu ter partilhado algum material do último Fórum da Juventude com a 

atual equipa de trabalho.----------------------------------------------------------------------------------  

-----Face à pouca representatividade do Conselho Municipal da Juventude de Vagos 

nesta reunião, o Vereador Pedro Bento sugeriu aguardamos pela próxima reunião onde 

se prevê que estejam presentes os representantes das escolas.--------------------------------  

-----Vera Rocha usou da palavra e questionou qual seria a natureza do fórum da 

Juventude.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- O Vereador Pedro Bento referiu que o Fórum da Juventude será algo com base na 

primeira edição desta iniciativa dirigida aos jovens, sendo válida a apresentação de 

novas ideias e temáticas que possam surgir para uma segunda edição.-----------------------  

-----Vera Rocha sugeriu as talks (várias temáticas em jeito de conversas sobre 

empreendedorismo, marketing pessoal) e workshops.--------------------------------------------  

-----O Vereador Pedro Bento usou a palavra e questionou se havia mais contributos para 

este ponto.----------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Miguel Tarenta, representante da Juventude socialista, sugeriu falar-se com os 

diretores das escolas na tentativa de aferir qual o período escolar mais pertinente apara 

realização do Fórum da Juventude e consequente mobilização e adesão significativa de 

alunos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------    

-----Não havendo mais contributos acerca do assunto em questão, concordou-se, por 

unanimidade, passar o Fórum da Juventude para a próxima reunião do Conselho 

Municipal da Juventude.----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto seis: Outros assuntos; ----------------------------------------------------------------------- 

-----O Vereador Pedro Bento usou da palavra, questionando se alguém tinha alguma 

questão no âmbito da juventude. A representante do Grupo Municipal do CDS, Diana 

Julião, expos uma questão respeitante à atribuição dos prémios de mérito, questão essa 

que foi esclarecida pelo presidente do Conselho Municipal da Juventude, Vereador 

Pedro Bento.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não houve outros assuntos a discussão e nada mais havendo a tratar, o senhor 

Presidente do Conselho Municipal da Juventude deu por encerrados os trabalhos pelas 

dezanove horas e vinte minutos, da qual se lavrou a presente ata que depois de lida e 

aprovada será devidamente assinada pelos presentes. ------------------------------------------- 
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Presidente, Pedro Miguel Carvalhais Bento: ___________________________________ 

Representantes presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

1 – Grupo Municipal do CHEGA, Sidónio Sansana: ______________________________ 

2- Juventude Socialista, Miguel Tarenta: ______________________________________ 

3- Agrupamento de Escuteiros de Calvão, Sónia Inácio: __________________________ 

4– Grupo Municipal do CDS, Diana Julião: ____________________________________ 

5 – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens, Andreia Marques: 

_______________________________________________________________________ 

 


